



Way of Life!

## PRESSEINFORMATION

Safenwil, 22. Mai 2015

(18 Zeilen / 1288 Zeichen)

# Suzuki Motorsport 2015: Erfolgreicher Saisonauftakt

Die Suzuki Swift Sport Piloten überzeugten in den ersten vier Slalomrennen der Saison in Frauenfeld, Interlaken, Saanen und Hoch-Ybrig mit sehr guten Resultaten.

Die Anzahl der startenden Swift-Piloten in der lokalen Slalom-Meisterschaft hat im Vergleich zum letzten Jahr stark zugenommen. Im Durchschnitt nahmen in den ersten Rennen der Saison 12 Swift Sport Piloten teil. Die beiden Swift-Piloten Sandro Fehr und Fabian Eggenberger konnten 3 von 4 Rennen in der Kategorie LOC 2 (bis 1600ccm) für sich entscheiden. Am vergangenen Wochenende klassierten sich in Saanen 9 Suzuki Fahrzeuge in den Top Ten. Die Suzuki Piloten profitieren von attraktiven Prämien von bis zu 1'200.- pro Rennen.



Fahrer: Sandro Fehr



Patrick Flammer mit seinem Swift Sport S2000 in Saanen (Foto: Rami Hänggi - race-action.com)

Auch das Flammer Speed Team, welches von Suzuki unterstützt wird, konnte in Saanen ein Top-Resultat erzielen. Patrick Flammer klassierte sich mit seinem Suzuki Swift S2000 (2.0 Liter, 275 PS) in der offiziellen Schweizer Slalom Meisterschaft auf dem hervorragendem 3. Platz. Im stark besetzten Feld konnte er schon sehr früh in der Saison mit einem Spitzenresultat auf sich aufmerksam machen. Die nächsten Rennen finden vom 30.-31.05.2015 in Bure statt.

Alle aktuellen News sowie Bilder rund um Suzuki sind wie gewohnt unter [www.suzuki-media.ch](http://www.suzuki-media.ch) verfügbar.

Ihre Ansprechpartner sind:

Jürg Naef  
Leiter Marketing & PR, Vizedirektor  
062 / 788 87 65  
[juerg.naef@suzukiautomobile.ch](mailto:juerg.naef@suzukiautomobile.ch)

Peter Walther  
PR & Marketing Coordinator  
062 / 788 87 62  
[peter.walther@suzukiautomobile.ch](mailto:peter.walther@suzukiautomobile.ch)